

# **Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Religionswissenschaft**

23.10.2019

<b>Anwesende:</b>	7, ab 18:05 Uhr 8
<b>Anwesende des FSR:</b>	4 – Katharina, Vincent, Simon, Sonja
<b>Leitung:</b>	Simon
<b>Protokoll:</b>	Vincent
<b>Moderation:</b>	Paul
<b>Beginn:</b>	18:01 Uhr
<b>Ende:</b>	19:41 Uhr

## **Tagesordnung**

### **TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit**

Simon begrüßt die Anwesenden. Mit 4 von 4 Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen gegeben.

### **TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird verlesen und per Akklamation bestätigt.

### **TOP 3 Bestätigung von Protokollen**

**3.1** Das Protokoll der Sitzung am 18.09.19 wird unter redaktionellen Änderungen bestätigt.

**3.2** Das Protokoll der Sitzung am 16.10.19 wird unter redaktionellen Änderungen bestätigt.

### **TOP 4 Sitzungsleitung, -moderation und -protokollführung für die nächste Sitzung**

Sitzungsleitung:	Sonja
Moderation:	Vincent
Protokollführung:	Paul

### **TOP 5 Anfragen von Studierenden an die Fachschaft**

Es liegen keine Anfragen vor.

## **TOP 6 Neues aus dem StuRa / IRW**

### **6.1 Nur ein StuRa-Platz der Fachschaft ReWi**

Impuls: Katharina

Der FS Religionswissenschaft wird nur ein Platz im StuRa zuteil. Unsere Liste der Entsandten gliedert sich nun wie folgt:

Entsandter:

- 1. Simon Linsler**

Vertreter\*innen:

- 2. Vincent Rundel**
- 3. Katharina Walter**
- 4. Sonja Kindler**
- 5. Amelie Rhein**

Wer wann in welche StuRa-Sitzung geht, wird von den Anwesenden neu koordiniert. Vincent erstellt diesbezüglich eine PDF-Datei, die er dem Entsandten und den Vertreter\*innen zukommen lässt.

### **6.2 Bericht aus der StuRa-Sitzung am 22.10.2019**

Impuls: Simon

Eine 2/3-Mehrheit war in der Sitzung gegeben, sodass unsere neue Satzung in die zweite Lesung gehen kann. Nachfragen und Einwände seitens der Anwesenden im StuRa gab es keine.

Simon berichtet zudem von einer anstehenden Demonstration des Außenreferats – einen ausführlichen Bericht über diese Demonstration gibt es, sobald der FS mehr Informationen vorliegen.

### **6.3. Exkursion: Meditationspraktiken im Zen-Dojo in Heidelberg**

Impuls: Vincent

In unserer QSM-Aufstellung haben wir unter anderem den Posten "Sachwert Exkursion" gebildet, um Studierende bei stattfindenden Exkursionen finanziell zu entlasten.

Benedikt Kastner hatte sich bei der Fachschaft gemeldet, um in Erfahrung zu bringen, ob seine Exkursion (die Teilnehmengebühren) mit QSM finanziert werden können.

Vincent hat ihm im Namen der Fachschaft hierfür zugesagt.

Die Abwicklung der Zahlung und Formalia läuft über Benedikt Kastner, Tobias Köhler und Vincent.

<i>Eintrittskosten:</i>	6,00€ pro Person
<i>Anzahl der Teilnehmenden:</i>	circa 15 Personen
<i>Datum der Exkursion:</i>	19.11.2019

## TOP 7 Neues aus Fachschaftsalltag, Arbeitskreisen, Symposiumsplanung

### 7.1. E-Mail des Studentischen Gesundheitsmanagement

Am 17.10.2019 erreichte uns eine E-Mail des Studentischen Gesundheitsmanagement, mit der Bitte, ihre Studie zu bewerben ([https://www.issw.uni-heidelberg.de/arbeitsbereiche/pur/projekt\\_sgm.html](https://www.issw.uni-heidelberg.de/arbeitsbereiche/pur/projekt_sgm.html)).

Die Anwesenden entscheiden sich dafür, das Projekt über die ortsüblichen medialen Kanäle der FS zu bewerben.

### 7.2. E-Mail des Gleichstellungsbüro Heidelberg

Am 22.10.2019 erreichte uns eine E-Mail des Gleichstellungsbüro Heidelberg, mit der Bitte, die Veranstaltung *'Gemeinsam für Akzeptanz - LSBTTIQ-Geschichte erkennen - aufarbeiten – diskutieren'* zu bewerben (<https://www.lsbttiq-bw.de/2019/10/21/lsbttiq-geschichte-erkennen-aufarbeiten-diskutieren/>).

Die Anwesenden entscheiden sich dafür, das Projekt über die ortsüblichen medialen Kanäle der FS zu bewerben und dabei namentlich auf unseren ehemaligen Dozenten Danijel Cubelic zu verweisen (dieser hält die Eröffnungsrede).

### 7.3 ReWi-Forum

Impuls: Simon

Die Anwesenden diskutieren bezüglich des ReWi-Forums zwei verschiedene Themen. Zum einen der Domain-Wechsel von einer privaten Domain zu einer öffentlichen und zum anderen die Wiederbelebung des Forums als solches.

Zunächst gilt es, die Domain-Frage zu lösen. Das Forum läuft derzeit noch über die private Domain eines ReWi-Studis von der Uni Erfurt.

Vincent wird den derzeitigen Betreiber kontaktieren und ihm mitteilen, dass die FS ReWi Heidelberg sich dazu bereit erklärt, eine offizielle Domain für die nächsten drei Jahre zu finanzieren.

Die Bewerbung des Forums wird im Anschluss an die Einrichtung einer neuen Domain angegangen.

### 7.4 Finanzantrag Nachbeschluss: Bestellung von Namensschildhüllen - SSR2019

Antragsteller: Vincent

<b>Betrag:</b>	28,79€
<b>Postennummer im Haushaltsplan:</b>	710.0238
<b>Posten im Haushaltsplan:</b>	Projekte und Veranstaltungen inhaltlicher Art
<b>Rechnungsdatum:</b>	17.05.2019
<b>Datum der Veranstaltung:</b>	30.05.2019 - 02.06.2019

#### Antragstext:

Die Fachschaftsvollversammlung stimmt darüber ab, ob die Bestellung von Namensschildhüllen für das 26. Studierendensymposium der Religionswissenschaft 2019 in Höhe von 28,79€ mit Mitteln der FS finanziert werden soll.

#### Begründung:

Das Studierendensymposium der Religionswissenschaft ist eine mehrtägige Veranstaltung mit über 80 Teilnehmenden und Organisator\*innen. Über den Veranstaltungszeitraum ist es notwendig, dass sich alle Beteiligten erkennen, wofür sich das Tragen von Namensschildern als am praktischsten erweist. Zudem wird allen Teilnehmenden ein ÖPNV-Ticket zur Verfügung gestellt. Sowohl das Namensschild als auch das Ticket sollen für eine leichte Handhabung in einer Klarsichthülle an einem veranstaltungsinhärenten Schlüsselband aufbewahrt werden. Die o.g. Ansprüche werden so gewährleistet.

### **Begründung Nachbeschluss:**

Bei der Verwaltung einer Veranstaltung in der Dimension eines Symposiums kommt es vor, dass einzelne Dokumente bzw. Rechnungen in der Bearbeitung untergehen oder missinterpretiert werden. So ist es uns nun bei der Bestellung von Namensschildhüllen ergangen: Zur Missinterpretationen kam es, da wir Schlüsselbänder und Namensschildhüllen bei dem gleichen Anbieter bestellt haben und diese zu unterschiedlichen Zeitpunkten geliefert und in Rechnung gestellt wurden.

### **Abstimmungsergebnis der FSVV:**

7 dafür  
0 dagegen  
1 Enthaltung

### **Abstimmungsergebnis des FSR:**

3 dafür  
0 dagegen  
1 Enthaltung

### **Beschlusstext:**

Die Fachschaftsvollversammlung beschließt die Bestellung von Namensschildhüllen für das 26. Studierendensymposium der Religionswissenschaft 2019 in Höhe von 28,79€ mit Mitteln der FS zu finanzieren.

### **7.5 Semesterfrühstück WiSe19/20**

Impuls: Katharina

Die Anwesenden legen fest, dass es im Wintersemester 2019/2020 kein Semesterfrühstück geben wird.

Dafür entscheidet sich die FS aber für die Einführung eines neuen Formates:

Ein gemeinsames Kochtreffen mit anschließendem Spieleabend und/oder Kneipentour.

Zeitlich nimmt die Fachschaft für diese Veranstaltung das Zeitfenster Ende Januar ins Visier. Die genauere Planung erfolgt im Dezember. Katharina nimmt Kontakt zur ESG auf, um die Terminlage für Ende Januar zu ermitteln.

### **7.6. QSM – Gastvortrag**

Impuls: Vincent

Unser QSM-Haushalt für das Sommersemester 2019 und Wintersemester 2019/2020 sieht finanzielle Mittel für einen Gastvortrag vor.

Die Anwesenden diskutieren, welche Person(en) für einen Gastvortrag am IRW infrage kommen und sammeln diese Ideen auf einer informellen Plattform.

In der nächsten Sitzung werden die Ideen besprochen und sofort konkrete Schritte eingeleitet.

### **TOP 8 Verabschiedung**